

18.12.2025 - [Redaktionsmeldungen](#)

Artikel von Thomas Kischkel in Heft 1 - FAO-Selbststudium

In Heft 1 der FamRZ wird der Artikel „Umgangs- und Sorgeverfahren unter Berücksichtigung aktueller Reformvorhaben“ von Richter am OLG Dr. Thomas *Kischkel* veröffentlicht. Dieser Beitrag ist für das [Selbststudium gemäß § 15 FAO](#) geeignet. Damit haben Sie die Möglichkeit, eine Zeitstunde Fortbildung bei Ihrer Rechtsanwaltskammer nachzuweisen.

[Artikel lesen](#)

Folgen Sie einfach dem Link am Anfang des Artikels, um direkt zur § 15 FAO Lernerfolgskontrolle zu gelangen.

Sie kennen den Online-Zugang für FamRZ-Abonnenten noch nicht? [Informieren Sie sich jetzt!](#)

Bis heute keine Kindschaftsrechtsreform

Trotz der vielfältigen Anläufe des Gesetzgebers im vergangenen Jahrzehnt, das Kindschaftsrecht grundlegend und umfassend zu reformieren, ist ihm dies bis heute nicht gelungen. Vor dem Hintergrund der Entwicklung des Kindschaftsrechts stellt Thomas Kischkel die jüngsten Reformversuche dar, vergleicht und bewertet sie. Er stellt abschließend fest, dass "bei der anstehenden Neuregelung des Kindschaftsrechts eine hinreichende Expertenbeteiligung gewährleistet werden [sollte], damit der Gesetzgeber noch in dieser Legislaturperiode die Gelegenheit zu einer inhaltlich überzeugenden und praxisgerechten Realisierung der allseits gewünschten und seit Langem überfälligen Reform nutzen kann."

{ "@context": "https://schema.org", "@type": "ScholarlyArticle", "headline": "Umgangs- und Sorgeverfahren unter Berücksichtigung aktueller Reformvorhaben", "author": [{ "@type": "Person", "name": "Richter am OLG Thomas Kischkel" }], "isPartOf": { "@type": "Periodical", "name": "FamRZ - Zeitschrift für das gesamte Familienrecht" }, "datePublished": "2026-1-1", "publisher": { "@type": "Organization", "name": "FamRZ Verlag" } }

"Organization", "name": "Verlag Ernst und Werner Giesecking" }, "description": "Trotz der vielfältigen Anläufe des Gesetzgebers im vergangenen Jahrzehnt, das Kinder- und Jugendrecht grundlegend und umfassend zu reformieren, ist ihm dies bis heute nicht gelungen. Vor dem Hintergrund der Entwicklung des Kinder- und Jugendrechts werden die jüngsten Reformversuche dargestellt, verglichen und bewertet. Dieser Beitrag ist zum FamRZ-Selbststudium nach § 15 Abs. 4 FAO geeignet. Weitere Informationen und der Link zur Lernerfolgskontrolle finden Sie unter www.famrz.de/15FAO.", "keywords": ["Kinder- und Jugendrecht", "Reform", "Bundesregierung", "Selbststudium", "FAO"], "inLanguage": "de", "url": "https://datenbank.giesecking-digital.de/db/dokument?id=famrz.2026.01.i.0001.01.a" }